



Message de Sa Sainteté le patriarche Cyrille aux participants du V forum mondial à la mémoire des victimes de l'Holocauste

Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a envoyé un message aux organisateurs et aux invités du V^e Forum mondial à la mémoire de l'Holocauste. Le forum a ouvert le 23 janvier 2020, à Jérusalem.

Aux organisateurs, aux participants et aux invités du V^e forum mondial à la mémoire des victimes de l'Holocauste (Jérusalem, 23 janvier 2020)

Chers frères et sœurs,

Je salue toutes les personnes rassemblées à Jérusalem pour commémorer le 75^e anniversaire de l'Holocauste.

Il est important de perpétuer la mémoire de ce terrible évènement du XX^e siècle. A notre grand regret, nous sommes témoins de la renaissance d'idéologies radicales, non seulement au niveau de groupes terroristes isolés, mais au niveau d'états entiers. Certains leaders politiques et religieux cherchent aujourd'hui à s'attribuer des droits exceptionnels, et ce problème est aujourd'hui d'une brûlante actualité. Dans ce contexte, les cas d'antisémitisme, de christianophobie, de manifestation de haine envers les autres traditions religieuses se multiplient.

En ce XXI^e siècle, la communauté internationale a laissé s'accomplir de nouvelles persécutions contre les chrétiens, dont les droits, notamment le droit à la vie, sont piétinés dans bien des régions de la planète : au Proche-Orient, en Afrique et en Asie. Nous souvenant du génocide des Juifs, il est impossible d'ignorer l'actuel génocide des chrétiens.

Il faut tirer les conclusions qui s'imposent des pages les plus terribles de l'histoire mondiale, afin que personne ne permette jamais la mort d'innocents et la négation de la dignité de la personne.

En ces jours de mémoire, je partage l'affliction du peuple juif.

+CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45748/>